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コロナ禍に開催された定時総会 (令和3年 6月 16日 渋川福祉センター)

ご
あ
ビ
ら

△二

加
鵬

緩

司じ

会
員
の
皆
さ
ん
、お
忙
し
い
中
、が
」出
席
を
い
た
だ
き
誠
に
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。
△
フ
年
の
総
会
も
新
型
コ
ロ
ナ
の
影
響
で
昨
年
同
様
に

感
染
防
止
対
策
を
徹
底
し
た
形
で
開
催
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
本

来
で
あ
れ
ば
ご
来
賓
を
お
迎
え
し
、
多
く
の
会
員
の
皆
様
に
も
お
集
ま

り
い
た
だ
く
形
で
の
開
催
を
予
定
し
て
お
り
ま
し
た
が
、
５
月
１２
日
か

ら
愛
知
県
に
も
二
回
目
と
な
る
緊
急
事
態
宣
言
が
発
令
さ
れ
る
な
ど

非
常
に
残
念
で
は
ご
ざ
い
ま
す
が
断
念
せ
ぎ
る
を
得
ま
せ
ん
で
し
た
。

振
り
返
り
ま
す
と
、
ア」
の

一
年
は
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影

響
を
大
き
く
受
け
た
年
で
ご
ざ
い
ま
し
た
。
様
々
な
イ
ベ
ン
ト
が
中
止
・

延
期
さ
れ
、各
種
会
議
が
オ
ン
フ
イ
ン
に
よ
り
開
催
さ
れ
る
な
ど
、働
き

方
や
生
活
様
式
も
大
き
く
変
わ
っ
て
き
て
お
り
ま
す
。

４
月
か
ら
は
高
齢
者
の
ワ
ク
チ
ン
接
種
が
順
次
始
ま
り
、
明
る
い
兆
し

が
見
え
て
ま
い
り
ま
し
た
。
一
刻
も
早
い
感
染
症
の
終
息
を
願
う
ば
か

り
で
ご
ざ
い
ま
す
。

さ
て
、令
和
２
年
度
は
、本
市
ンヽ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
に
お
き
ま
し
て

も
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響
を
大
き
く
受
け
ま
し
た
。

会
員
数
こ
そ
微
増
で
ご
ざ
い
ま
し
た
が
、
就
業
実
人
員
、
就
業
延
べ

人
員
、契
約
金
額
で
前
年
度
を
下
回
り
ま
し
た
。ま
た
、多
く
の
事
故
が

発
生
し
、命
に
係
わ
る
重
篤
な
事
故
も
発
生
す
る
な
ど
、安
全
就
業
の

必
要
性
を
痛
感
し
た

一
年
で
ご
ざ
い
ま
し
た
。

令
和
３
年
度
に
つ
き
ま
し
て
は
、
安
全
就
業
の
徹
底
を
セ
ン
タ
ー
の

重
点
目
標
と
定
め
、
事
故
防
止
に
取
り
組
む
ほ
か
、
新
規
会
員
の
加
入

促
進
、
新
規
就
業
先
の
開
拓
な
ど
を
進
め
て
ま
い
り
た
い
と
考
え
て

お
り
ま
す
。

最
後
に
な
り
ま
す
が
、〈
ム
員
の
皆
様
方
に
は
ンヽ
ル
バ
ー
の
基
本
理
念
で

あ
る
「自
主
・自
立
、
共
働
上
（助
」
の
も
と
、健
康
維
持
や
安
全
に
十
分

気
を
付
け
て
い
た
だ
き
、
少
し
で
も
長
く
ご
活
躍
い
た
だ
き
ま
す
こ
と

を
心
か
ら
祈
念
い
た
し
ま
し
て
、挨
拶
に
代
え
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
ｃ

）



[2]令不日3年7月 28日 シルバーだより おわりあさひ 第50号

6月 16日 (水 )、 新型コロナウイルス感染症の影響により規模を縮小して渋川福祉センターにおいて令和3年度

定時総会が開催され、二つの議案が承認された後、報告事項の報告がなされました。

多くの会員の皆様におかれましては、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため書面による議決権行使に

ご協力いただきありがとうございました。

一刻も早い新型コロナウイルス感染症の終息を願っています。

総会で新しい監事に

選任されました
令和2年度事業報告及び決算について

役員の選任について

定款の変更について

令和2年度収支補正予算について

令和3年度事業計画及び収支予算について

就業規約の改正について         |

総会後の理事会で、会長、副会長及び常務理事が選定されました。(任期は令和5年度定時総会まで)

また、各地域班を担当する理事と3つの委員会の担当理事が決まりました。(折り込みの資料をご覧ください)

マ ス ク の 着「」l=より )嘉卜押症 の リ フtクが 高 ま りま す 」:、. :
マスクを着けると皮膚からの熱が逃げにくくなったり、気づかないうちに脱水になるなど、体温調整がしづらくなつてしまいま魂

暑さを避け、水分を摂るなどの「熱中症予防」と、マスク、換気などの「新しい生活様式」を両立させましょう。

<決議事項>
第1号議案

第2号議案

第3号議案

<報告事項>
第1号報告

第2号報告

第3号報告
かず と

【監事】村 瀬 不口登さん
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マスクをはず し

ましょう

・屋外で人と十分な
距離が確保できる
場合にはマスクを
はずす

0マスク着用時は、激
しい運動は避ける

こまめに換気を
しましょう
0窓 とドアなど2か所
を開ける

0扇風機や換気扇を

併用する

・ 換気後は、エアコンの

温度をこまめに再設定

暑さを避 けまし
よつ

・涼しい服装、日傘や

帽子

・少しでも体調が悪くなっ
たら涼しい場所へ移動

・ 涼しい室内に入れな

ければ、外でも日陰ヘ

こまめに水分補
給をしましょう
01日 当たり1.2リ ット

ルを目安に
01時間ごとにコップ

1杯

・ 大量に汗をかいた時

は塩分も忘れずに

日頃から体調管

理をしましょう

・無理のない範囲で
適度に運動

0定時の体温測定と
健康チェック
0体調が悪い時は、

自宅で静養
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シルバーだより おわりあさひ 令和3年7月 28日  [3]

総会における会員への表彰状の贈呈は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため中止し、後日、個別に

表彰状及び記念品を贈呈しました。

〈長寿会員表彰)(85歳以上で直近5年間毎年就業実績のある方。ただし、30周年記念式典での受賞者を除く)

中 澤 文 雄   林  弘 行  加 志 悦 子

〈模範会員表彰〉(会員として10年以上登録し、直近5年間毎年就業し就業実績が上位の方。ただし、30周年記念
式典での受賞者を除く)

はじめ

岩 崎  茂 和   近 藤   修   後 藤  康 夫   服 部   一   松 井  ミセ

大 河   修   水 野  勝 英   酒 井  勝 治   大 北  静 磨

〈地域班班長表彰〉(地域班の班長として7年以上就任した方)

鈴 木  光 春

く模範役員表彰〉(役員として10年以上在職し、令禾日3年度総会で退任した方)

ひとみ

若 杉   眸

山

）
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尾張旭市では、自転車の安全な利用促進をするため、自転車乗車用ヘルメットの購入費を助成します。

自転車乗車中の交通事故死者の66.7%は主に頭部の損傷が原因であり、ヘルメットを正しく着用する

ことで死者の割合がおよそ4分の1に低減すると言われ、ヘルメットの着用は人的被害の重大化防止に

有効であるとされています。

●補助対象者

市内在住で、①7歳以上18歳以下の児童生徒

②65歳以上のかた

※ 年齢要件は、年度末時点の年齢です。

●補助対象ヘルメット

新品で、安全性の認証 (GSマーク、JCFマークなど)があり、令和3年4月 1日以降に購入したもの

●補助率、金額

補助率 購入費の2分の1 上限2,000円 (1人につき1個まで)

●申込方法

お店で安全性の認証がある新品のヘルメットを購入後 (領収書をもらっておく)、 電子申請又は尾張

旭市役所市民活動課の窓口で申し込んでください。

※ 詳しくは市役所市民活動課 (80561-76_8128)に お問い合わせください。
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ワクチン接種会場駐車場整理業務業現場訪間⑮

新型コロナワクチンの集団接種会場になる渋川福祉センター

駐車場整理業務に12名 の会員が携わっています。5月 6日より

7月 28日の予定で、4名が半日勤務ローテーションで頑張っています。

今回は会員歴10年以上の伊藤 憲さんに取材をお願いしました。

伊藤さんは今まで公民館や香流苑などに勤務した大ベテランで

すが、「今は短期のスポット的仕事が体調に合っている。色々な人と

新しい仕事をすることが楽しく、社会に接している感覚がボケ防止

になる」とのことでした。 〔玉置〕

3月 9日 (火 )、 女性限定の入会説明会を多世代交流

館において初めて開催し、17人の方が参加されました。

これは、女性会員の更なる拡大に向けた取り組みで、

初めに事務局からセンター内容説明、次に3人の女性理

事 (神原、牧永、工藤)よりそれぞれの就労体験発表、最

後にグループに分かれての意見交換が行われました。

参加者の皆さんに興味を持っていただき、女性会員の

増加につながれば良いと思います。 〔工藤〕

2月 4日 (木 )、 県シルバー人材センター連合会と共催で
:

「庭木剪定技能講習会」を渋川福祉センターで開催しました。:

参加者は19名で、新型コロナウイルス感染症の拡大防止 :

のため人数を制限しての開催となりました。

講習会では、道具の基礎知識、脚立の安全な使用方法 :

など、剪定作業の安全管理や庭木の剪定。整枝などについ

て講師から説明を受けました。

1蒟骰六鰤
|ワクチン接種も希望する高齢者にはほぼ浸透し、感染の

リスクはかなり減ってきたが、相次ぐ変異株の発生に

引き続き警戒が必要だ。そんな中、大リーグでは大谷

翔平選手が投打に大活躍。重苦しいコロナ禍に嬉しい

女性限定の入会説明会

公益社団法人

Eメール owari‐ sic@SiCine.ip

話題だ。

尾張旭市シルバー人材センター

ホームベージ https://www.sic.ne.jp/Owari… sic/

〔神原〕


